Paroisse Saint-Germain-et-saint-Cloud, LOUVECIENNES

## Les excuses pour ne pas faire le bien!

Le découragement

Nous pensons: «Cela ne sert à rien que je fasse le bien: mes actions n'ont aucun poids face aux chefs d'Etat, aux multinationales, aux décisions politiques.», «Ma foi, mes prières n'ont aucune puissance face aux péchés de ce monde.»

Nous disons au Père : «Ne nous laisse pas succomber à la tentation» : la grande tentation, c'est le découragement. C'est d'oublier que Dieu existe ; de ne plus croire à son amour ; de penser qu'Il n'a pas le pouvoir de vaincre le mal, de faire cesser les guerres...

Nous disons encore : «Délivre-nous de Malin!» Celui-ci veut nous faire croire à la victoire du mal. Il veut nous décourager et nous faire abandonner la foi en Dieu.

Nous croyons que le Seigneur a vaincu la mort par sa Résurrection ; qu'Il a vaincu le Malin par son amour ; que la mort n'a plus de pouvoir sur nous.





## Nous disons:

« Que ton Règne vienne! » Par de petites actions nous pouvons montrer qu'il est déjà présent. Contribuons à ce qu'il vienne complètement! Faisons tout le bien que nous pouvons; faisons tout pour que, autour de nous, les gens, avec toutes les créatures, soient heureux: le monde peut changer! En faisant la volonté du Christ, nous participons à sa victoire. Suivons son commandement: chaque jour nous pouvons « aimer notre prochain».

L'amour est contagieux et peut se répandre dans le monde comme de l'huile, comme de l'eau, comme du feu : signes de la grâce du saint Esprit!

Dieu agit sans cesse dans le monde, par ses anges, par ses saints et par nous ! Par la prière, le repentir, la confession, la communion au Corps et au Sang du Christ, la célébration de la Liturgie « pour le Salut du monde », l'application des commandements, nous vivons d'une « vie nouvelle » et nous la communiquons autour de nous.

Nous faisons gagner l'amour sur la haine et le bien sur le mal.